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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Deutschlandstipendium 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele sogenannte „Deutschlandstipendien“ zur Förderung besonders begabter Stu-
dierender konnten die Hochschulen im Land Bremen in diesem Jahr erstmals vergeben, 
und in welchem Umfang wurde die mögliche Förderquote ausgeschöpft? 
 

Welchem Spendenvolumen entspricht dies in absoluter Höhe sowie in Stipen-
dienjahren, und wie viele Sponsoren konnten gewonnen werden? 

 
Wie bewertet der Senat vor dem Hintergrund dieser Zahlen den Nutzen des 
„Deutschlandstipendiums“ für den Wissenschaftsstandort Bremen insgesamt und 
für die Vernetzung der Hochschulen mit der regionalen Wirtschaft? 

 
 
 
 
 

Susanne Grobien, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


